

Apoyo sin precedente al campo mexicano, asegura Cruz López (El Financiero 18/11/09)

Apoyo sin precedente al campo mexicano, asegura Cruz López (El Financiero 18/11/09)(Héctor A. Chávez Maya) Miércoles, 18 de noviembre de 2009 · El campo, prioritario La Confederación Nacional Campesina (CNC) reconoció la solidaridad de todos los partidos políticos que actúan en la Cámara de Diputados para lograr un presupuesto histórico en el PEC de 260 mil 447 millones de pesos, que deberán ser aplicados durante 2010 en rubros como infraestructura, capacitación y creación de empleos en beneficio de todo el país. Para esta central, que encabeza Cruz López Aguilar, el monto de los recursos obtenidos para el Programa Especial Concurrente (PEC), que comprende todo lo relacionado con el sector rural, es un apoyo sin precedente al campo para enfrentar la crisis mundial financiera, económica y alimentaria, que ha marcado una nueva realidad dentro y fuera de México. El dirigente calificó de positiva la sensibilidad de los grupos parlamentarios, que reconocieron que el sector agropecuario es estratégico en la resolución de las crisis, por ser prácticamente el único que en circunstancias difíciles en los países en vía de desarrollo logra tener crecimiento económico, generar empleos e ingresos. Bajo esta realidad, admitida también por los gobiernos de los estados y la propia administración federal, el campo mexicano vuelve a ser prioridad, lo que representa un cambio en todo lo hecho hasta casi la mitad del actual sexenio, resaltó. Además, estas decisiones permitirán cumplir con el compromiso firmado en L'Aquila, Italia, por el presidente Felipe Calderón con el G-20, con la finalidad de darle al sector agropecuario un lugar preferente en las políticas y acciones públicas para resolver la problemática de seguridad alimentaria y de pobreza rural. Si el PEC 2010 es aplicado sin los vicios que han caracterizado a los anteriores y que han causado millonarios subejercicios, y es acompañado de políticas públicas acordes a la realidad, se logrará en breve reducir el déficit en la balanza agroalimentaria, las importaciones de maíz y oleaginosas, y la pobreza, aseveró Cruz López.